

部活動紹介1

ソフトテニス部



ソフトテニス部では、高い目標を掲げ、目標達成に向けて日々練習に取り組んでいます。技術の向上とともに社会に出て必要な力（人間性）の育成も学び、人として己を磨くことも重要視しています。あいさつや練習態度などから、だれからも応援されるような雰囲気をつくれるよう頑張っています。

練習は基礎から応用、試合まで幅広く行い、コートが少ない分、効率よく練習に取り組めるよう工夫しています。

部員は男子25名、女子25名で活動しています。

野球部



野球部は3年生6名、2年生6名、1年生10名、計22名で活動しています。妹尾中野球部のモットーは「全力プレイ」「全力疾走」「全力発声」です。自分がチームのためにできることを1人1人が考え日々の練習に励んでいます。目標は県大会出場で、一戦必勝で頑張っています。チームの雰囲気もよく、活発な選手が多いです。また、野球というスポーツを通じて挨拶や言葉使いなどの礼儀作法を学び、社会性も培うことができます。

陸上競技部



陸上競技部は男子18名、女子9名で活動しています。

妹尾中学校では、

短距離(100m,200m,400m)

長距離(800m,1500m,3000m)

跳躍(走幅跳,走高跳)

投擲(砲丸投)

の4つのパートに分かれて練習しています。

各専門パートでは、体力の向上、技術の向上、記録の向上を目指し、お互いに切磋琢磨して練習に励んでいます。

バレーボール部



私たちバレーボール部は、3年生4人、2年生8人、1年生6人の計18人で活動しています。

中学校に入ってからバレーボールを始めたメンバーが大半で、熱心に練習に取り組みながらも、和気あいあいとした楽しい雰囲気で行っています。

部活方針の「感謝の気持ちを常に持つこと」、「仲間を大切に、思いやりの気持ちを持つこと」を大切にしながら、1つでも多くの試合に勝てるよう練習に励んでいます。

部活動紹介2

男子バスケットボール部



男子バスケットボール部では、部員数13名で県大会に向け日々練習をしています。初心者からでも粘り強く練習を続けた結果、高校生になってもチームの主力として活躍する多くの卒業生を手本とし、『応援してもらえるチーム』を目指しています。

戦績 備前西地区夏季体育大会 3位

女子バスケットボール部



女子バスケットボール部は、3年生4名、2年生5名、1年生5名の計14名で活動しています。部員全員で力を合わせて基本的な練習を中心に日々取り組んでいます。練習試合などを通して力をつけていき、目標は県大会に出場することです。

卓球部



私たち卓球部は男子12名、女子7名の計19名で活動しています。厳しい練習の中でも、強く立ち向かう心を育て、「一球入魂」をモットーに練習に励んでいます。

練習内容は、基本打ちや多球練習、実践を意識した試合などです。ほかにも大会への出場や他校との練習試合なども盛んに行っています。

私たちはチーム仲がよく、とても活気のある部活動です。

目標は男女ともに県大会出場です。

バドミントン部



バドミントン部では、男子30名、女子20名で活動しています。シャトルを使った練習を中心に、ステップ練習やフットワーク練習などの基本練習、試合を想定した練習などに取り組んでいます。

人数も多く、初心者も多いですが、互いに教え合い、大会で1つでも多く勝てることを目標に毎日練習を頑張っています。

部活動紹介3

剣道部



今年度は新入生を迎え、1年生4名、2年生1名、3年生2名、計7名で活動しています。経験者ばかりではなく初心者もあり、基礎から学んで頑張っています。

稽古は基本打ちを大切に、週に2日は外部コーチの先生にも教えていただきながら励んでいます。妹尾中学校剣道部の指導方針は、「礼儀正しく、自分の弱い気持ちに負けない生徒の育成」です。「剣道は武道である」ということを念頭に、互いを尊重して、礼儀を重んじ、心を鍛えられる部活動を目指しています。

吹奏楽部



吹奏楽部は「吹奏楽の練習を通して、礼儀・協力・忍耐力・他人を思いやる気持ちなどを身につける」ことをモットーに、現在男子3名、女子22名 計25名で活動しています。

校内での中庭コンサートや文化祭の他、さくらまつりなどの地域での演奏、また夏の吹奏楽コンクールなどで演奏しています。昨年度は中学校小編成の部予選大会で金賞を受賞することができました。でも戦績よりも楽しむことを重視しており、男女や学年の隔たりなくわきあいあいと楽しく練習に励んでいます。

美術部



美術部は個人製作を中心に仲良く楽しく活動することを目標にしています。

活動日は月火木の週3回。昨年は、チョークアート、藍染め体験、油絵、糸のこ機での木工の他にイラストの模写などの個人制作、共同制作として体育会や文化祭の看板製作、文化祭に向けて「ゲルニカ」の模写を行いました。

また校外活動として、オリエント美術館のワークショップに参加したり、県立美術館、大原美術館などを訪問しました。地域貢献活動として、学区内の「御前(おんさき)神社」に毎年巨大絵馬を奉納し、感謝されています。

R5年度は3年10名、2年12名、1年9名、合計31名で活動しています。